

LE PRIX COURANT

REVUE HEBDOMADAIRE

Commerce, Finance, Industrie, Assurance, Etc.

EDITEURS

Compagnie de Publication des marchands détaillants
du Canada, Limitée,

Téléphone Est 1184 et Est 1185.

MONTREAL.

Bureau de Montréal: 80 rue Saint-Denis.

ABONNEMENT { Montréal et Banlieue . . \$3.00
Canada \$2.50 } PAR AN
Etats-Unis \$3.00
Union postale, fra 20.00

Circulation fusionnée

LE PRIX COURANT
Le Journal des Marchands détaillants
Liqueurs et Tabacs
Tissus et Nouveautés

Il n'est pas accepté d'abonnement pour moins d'une année.

A moins d'avis contraire par écrit, adressé directement
nos bureaux, quinze jours au moins avant la date d'expiration
l'abonnement est continué de plein droit.

Toute année commencée est due en entier.

L'abonnement ne cesse pas tant que les arrérages ne sont
pas payés.

Tout chèque pour paiement d'abonnement doit être fait
payable au pair à Montréal.

Chèques, mandats, bons de Poste doivent être faits payables
à l'ordre du Prix Courant.

Prière d'adresser les lettres, etc., simplement comme suit:
"LE PRIX COURANT", Montréal.

Fondé en 1887

LE PRIX COURANT, vendredi 22 novembre 1918

Vol. XXXI—No 47

QUELLE EST LA SIGNIFICATION DE LA PAIX POUR LE COMMERCE DE PEINTURE ?

Rien ne fait prévoir une baisse immédiate des prix; la diminution se fera graduellement. L'élan qui caractérisera l'industrie de la construction, arrêtée par la guerre sera une source inépuisable d'affaires pour la peinture.

Quelle répercussion aura la paix sur le commerce de peinture? C'est là une question importante qui se pose à l'attention du commerce de peinture, car elle peut signifier de gros profits ou de grosses pertes dans les douze mois prochains. Y aura-t-il une baisse immédiate des prix? Y aura-t-il une réaction générale dans le commerce du fait du rajustement des conditions financières et commerciales en général? Est-il sage d'acheter à présent ou de différer les achats jusqu'à ce qu'on puisse se faire une idée plus nette de la situation?

Dans le commerce de peinture, comme dans les autres lignes, la difficulté au cours des deux dernières années n'a pas été de vendre les marchandises, mais d'obtenir des marchandises à vendre. Nombre de marchands ont encore cet automne, du fait des livraisons en retard, quantité de stock du printemps dernier sur leurs rayons. Quelques-uns ont encore en stock des parties de stocks anciens achetés à des prix plus bas. D'autres enfin ont acheté faiblement juste ce qu'il leur fallait pour leurs besoins immédiats. Cette dernière condition existe particulièrement parmi les marchands établis proche des manufactures.

Il serait parfaitement sage pour les marchands de cesser d'acheter s'il y avait quelque raison fondamentale faisant entrevoir des prix plus bas. Des entrevues avec les principaux manufacturiers de peinture ne laissent cependant pas entrevoir qu'il y ait chance de dégringolade des prix. Et ceci pour une raison majeure, c'est que les matières premières sont trop rares. Maintenant que la paix nous est venue, il y aura une véritable course aux matières premières de toutes sor-

tes. Il y aura pendant quelque temps cessation d'envois et cela ne sera pas pour soulager la situation. Il semble que si les prix sont destinés à tomber, la chose se fera graduellement. Quel effet aura la paix sur notre commerce de peinture? nul ne saurait le dire. Il est plus que probable, que le commerce de peinture, en ce qui concerne le Canada, sera bon. Le monde aura besoin de fournitures de toutes sortes et le Canada les possède. Cela implique donc de grands développements et d'importantes augmentations d'affaires.

Nul ne saurait blâmer les marchands de ne vouloir remplir leurs stocks, de marchandises achetées à des prix élevés. Telle pratique ne serait d'ailleurs sage ni au point de vue commercial ni au point de vue financier. Si l'on examine dans son ensemble le commerce de peinture, il ne semble pas que les marchands soient surchargés de stock. La plupart ont pris avantage de la rareté générale des marchandises pour se débarrasser de leur stock mort et en faire argent. Ils n'ont pas donné de grosses commandes pour regarnir leurs stocks et ils ont été forcés par le mouvement de standardisation d'éliminer beaucoup de lignes qu'ils avaient l'habitude de tenir. Cette action est généralement considérée comme un pas fait dans la bonne direction et paraît ne devoir produire que de bons résultats dans l'avenir.

Pareille réduction a montré aux marchands et manufacturiers qu'il n'était pas nécessaire de fabriquer tant de lignes qui n'étaient pas indispensables pour répondre aux besoins du commerce.

Ce fait joint à l'élimination des stocks morts a placé le commerce de peinture sur une base plus ferme.

Il ne semble pas qu'il y ait avantage à différer ses achats. La plupart des meilleures maisons adoptent la politique de n'acheter que ce dont elles ont besoin, mais de les acheter sans tergiverser. Elles ne spéculent pas et ne se procurent pas les marchandises dont



TABAC NOIR A CHIQUER, (EN PALETTES)

Black Watch

IL SE VEND FACILEMENT ET RAPPORTE DE BONS PROFITS

